



Oarsoaldea-Buruntzaldea



El presidente de Kamelamos Adikerar, Juan Carlos Jiménez, y el edil de Cultura, Ion Collar. Foto: Herribizia

Errenteria se sumerge desde mañana en la cultura gitana

Kamelamos Adikerar presenta un programa para “romper estereotipos”

↪ Aitziber Muga

ERRENTERIA – La asociación gitana Kamelamos Adikerar ha preparado diferentes actividades desde mañana al 9 de octubre. Los organizadores de la XIII Semana Cultural Gitana subrayaron en la presentación del programa que tuvo lugar el viernes la importancia del teatro que se

representará el 7 de octubre en el gazteleku de Beraun. Y es que llevarán a cabo con los jóvenes de Errenteria un *role playing*. Esto es, deberán simular situaciones discriminatorias del día a día, las cuales se dan por ambas partes.

Además, han preparado muy diversas actividades culturales para fomentar la convivencia entre la

comunidad gitana y la no gitana: el café gitano, los juegos cooperativos, el cine-fórum o el torneo de pelota a mano son algunos de esos eventos que tendrán lugar la próxima semana, desde mañana al viernes.

Los organizadores de estas jornadas explicaron que los objetivos principales de esta semana cultural son romper con los estereotipos

PROGRAMA

- **Mañana.** 10.00-13.30: en la plaza Xabier Olaskoaga, café gitano. 17.30-18.30 en la ludoteca de Beraun, puzzles misteriosos y juegos cooperativos. 19.00-20.00: en el frontón de Fanderia, V Torneo de Pelota Mano Memorial Montxo Jiménez.
- **Miércoles.** 18.00-19.30: en el gazteleku de Beraun, teatro. 20.00-21.00: en el frontón de Fanderia, V Torneo de Pelota Mano Memorial Montxo Jiménez.
- **Jueves.** 18.00-20.00: en la Casa Xenpelar, cine-fórum con la película *Piratas y libélulas*. Posteriormente habrá un coloquio con los asistentes.
- **Viernes.** 19.00-20.00 en el frontón de Fanderia, fase final y entrega de premios del V Torneo de Pelota Mano Memorial Montxo Jiménez.

todavía arraigados en la sociedad e impulsar la sensibilización e integración de la comunidad gitana y del resto de la sociedad. En ese sentido, Ion Collar, concejal de Cultura, felicitó a la asociación por la labor que lleva a cabo en ese ámbito.

FÚTBOL Por otro lado, recordaron que hace aproximadamente dos años algunos amigos de la comunidad gitana comenzaron a jugar a fútbol, pero hasta hace poco no habían conseguido la oficialidad. Una vez dado este paso, han compuesto un equipo de fútbol mixto, no solo con gente de la comunidad gitana. El objetivo principal de este equipo es ser referente para los niños gitanos. Así, quieren que se animen a jugar y a entrar en el mundo del deporte. ●